



1年生 昔遊び交流会

節分を過ぎ、梅の開花が待たれる頃となりました。1月は1年生が地域の方から昔遊びを教えてもらう「昔遊び交流会」を実施いたしました。

1月28日(火)に、16名の地域の方々が来校し、1年生に昔遊びを教えてくださいました。体育館、講堂、1年生の教室を使用して5つの昔遊び(羽根つき、めんこ、こま、お手玉、けん玉)を行いました。地域の方には遊び方のコツを教えてくださいました。

子供たちからは、「お手玉やけん玉のコツを教えてもらってできるようになった。」「お手玉が3回まわせた。」「昔遊びがもっと好きになった。」「昔遊びをもっと教えてくださいたい。」という声が上がっていました。

1年生の子供たちは、昔遊びを通して地域の方々と交流し、昔遊びの楽しさを知るとともに地域の方々と交流する喜びを感じることができたのではないかと思います。地域の方々の中には本校をご卒業された方も多数いらっしゃいました。地域の方からのコメントをいくつか紹介させていただきます。

「作ったメンコが役に立ってよかった。」「赤羽小の子供たちは、お行儀良く、一緒に楽しんでくれた。」「メンコやお手玉等が出来るようになると嬉しそうだった。」「また何かお手伝いしたいと思った。」等、温かいお言葉をいただきました。

学校からの呼び掛けに地域の方が快く応じてくれたことは大変有難く、本校の教育活動をこれほど熱心にお手伝いいただいたことに心強さを感じました。

今後も、多くの地域ボランティアの方々に学校の教育活動にご協力いただき、また学校からも地域の活動に参加する機会を増やし、双方向の交流が盛んになるようにしていきたいと思えます。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

羽根つき

まず1人でやってみて上手になったら2人、3人で何回も続けられるようになりました。



めんこ

重ねてやるとひっくり返し易くなることを教えてくださいました。



こま

手乗りごまの回し方を教えてもらった児童もいました。



お手玉

リズムよく投げると何回も回せることが分かりました。



けん玉

持ち方に気を付けるだけで上手にいくと教えてくださいました。

